

Almacenes de Joyería y Platería

PERLAS Y BRILLANTES

Gran surtido en collares y parejas de perlas, Joyas artísticas, Vajillas, Copas de sport e infinidad de objetos para regalos en plata de ley de todos los precios

ESPECIALIDAD EN PULSERAS DE PEDIDA

LOPEZ Y FERNANDEZ

Avenida del Conde de Peñalver, 8 (Gran Vía). Teléfono 44-47 M.-MADRID
 Sucursal en SAN SEBASTIAN, Hernani, 21

berse enterado de cuanto necesitaba y pertinente con la misión que se le había confiado, y realizado de momento lo que en consonancia con la misma procedía inmediatamente hacer, había dejado en Melilla parte de la Comisión y venía a Madrid a dar cuenta al Gobierno.

Llegada a Madrid del general Weyler

A las nueve y cuarto de la mañana, con quince minutos de retraso, llegó a Madrid, procedente de Marruecos, el jefe de la Comisión del Estado Mayor Central, general Weyler.

Esperaban en la estación de Atocha al duque de Rubí sus ayudantes teniente coronel D. José Sesma y el comandante Sr. Mateo, el segundo jefe del Estado Mayor Central, general Ardanaz, con todos los jefes de Sección de dicho Cuerpo y algunos jefes y oficiales de distintas Armas.

Venían con el general Weyler sus hijos D. Fernando y D. Valeriano y los miembros de la Comisión del Estado Mayor Central señores Golmayo, Cuerda, Angosto y Odriozola.

Al descender del «break», el general Weyler fué saludado por los periodistas que se hallaban en la estación, quienes le preguntaron:

—¿Qué impresiones trae usted, mi general?

El general Weyler contestó:

—Yo no sé nada de lo que pasa.

—¿No nos dice usted nada—arguyó un reporter—de los trabajos de la Comisión?

—Sin antes hablar con el ministro de la Guerra, comprenderán ustedes que nada puedo decir.

—¿Permanecerá usted muchos días en Madrid?—insistió el periodista.

—No—contestó el general—; si el Gobierno no me necesita, pienso salir esta tarde para Palma de Mallorca.

Y seguidamente se despidió de los periodistas.

Al abandonar la estación, el general Weyler fué saludado por un jefe del Ejército, con quien sostuvo el siguiente diálogo:

—En malos momentos abandona usted aquello, mi general.

—No he tenido más remedio; estar allí con la categoría que tengo y sin ninguna autoridad...

Y el general Weyler, sin que se pudieran oír sus últimas palabras, subió al automóvil, acompañado de sus ayudantes, dirigiéndose a su domicilio.

Por conducto fidedigno sabemos que, estimando el general Weyler que su situación en Melilla era bastante desairada, dados los acontecimientos que en la zona oriental se están desarrollando, dispuso el sábado mismo emprender su viaje a Madrid, puesto que su alta jerarquía le impedía permanecer en actitud pasiva.

También parece que las impresiones que ha podido recoger en Melilla el general Weyler han hecho cambiar la opinión que él llevaba acerca de la solución del problema.

También llegó a Madrid en el expreso de Andalucía el general Saro.

El segundo jefe de la Comisión, general Correa, y los tenientes coroneles Barbero y Benedicto, que han quedado en Melilla, han sido encargados de redactar una ponencia que habrán de someter luego al examen de los demás miembros de la Comisión y de su presidente, general Weyler.

También sabemos, por el mismo conducto autorizado, que el sábado, a las cinco de la tarde, se ignoraba en Melilla la suerte que había corrido una de las columnas que había salido a operar.

Dos horas después, y cuando reinaba una gran ansiedad, llegaron noticias a la plaza de que dicha columna había pernoctado en su punto de partida.

El ministro de la Gobernación asegura que no se enviarán tropas a Marruecos

El duque de Almodóvar del Valle recibió a medio día a los periodistas, explicando la llegada del Presidente del Consejo en los términos siguientes:

«Deseo el Presidente de conocer detalles de cuanto viene ocurriendo en Africa, ha venido a Madrid con objeto de cambiar impresio-

siones, después de haber hablado ayer con los ministros que se encuentran en San Sebastián.

—¿Estuvo el Presidente en San Sebastián o los ministros fueron a Cestona—le preguntaron los periodistas?

—No sé fijamente dónde se ha celebrado la entrevista.

—¿Habrá hoy Consejo de ministros?

—No lo creo; el Presidente cambiará impresiones con los ministros; pero lo hará separadamente.

—Los ministros que están ausentes, ¿vendrán inmediatamente a Madrid?

—No; porque no hay necesidad urgente para ello.

—¿S. M. el Rey vendrá a Madrid?

—No.

—¿Se sabe cuándo regresará el Presidente a Cestona?

—No creo que lo tenga resuelto; al menos no le he oído nada sobre ello.

El Presidente llegó a las once y le hemos recibido todos los ministros que permanecemos en la corte.

—¿Es cierto que saldrán tropas de Madrid para Marruecos?

—Es completamente falso; no hay dispuesto por ahora nada sobre eso.

Aunque en la estación hablé un momento con el Presidente, volveré ahora a su casa y después de las dos de la tarde le volveré a recibir a ustedes.

La llegada del Presidente

En el sudexpreso llegó esta mañana a esta corte el marqués de Alhucemas.

Le esperaban en la estación los ministros de Hacienda, Guerra, Gobernación y Trabajo, el subsecretario de la Presidencia, que dos horas antes había llegado de San Sebastián, de donde salió al tener anuncio del viaje del Presidente; el director general y el subdirector de Seguridad y algunos otros altos funcionarios.

El Presidente marchó directamente a su domicilio, en donde se proponía permanecer hasta última hora de la tarde y recibir a los ministros que tuvieran que darle cuenta de novedades referentes a sus departamentos.

EN LA PRESIDENCIA

El Sr. Barroso recibió a medio día a los periodistas, manifestándoles que el Presidente pasaría el día en su domicilio, y que a las seis y media de la tarde asistiría a su despacho oficial y recibiría a la Prensa.

Negó del modo más terminante que se celebrase hoy Consejo de ministros y afirmó que no había otras novedades hasta esta mañana de Marruecos que las contenidas en la «Hoja Oficial».

Las bajas de oficiales en la zona occidental

Según informes que tenemos, en el combate referido en Adgoz las bajas que tuvimos fueron, principalmente, de regulares.

Según noticias particulares, en el ataque habido en la zona occidental parece ser que tuvimos 70 bajas, entre ellas siete oficiales.

Entre las 64 bajas de tropa se dice que hay 34 muertos.

Cayeron siete oficiales, de los cuales tres resultaron muertos: los tenientes Sres. Sabrido y Laguardia y un oficial moro.

NUNCA ES TARDE...

Sanjurjo será nombrado comandante general de Melilla

Se aseguraba hoy que el Gobierno tiene decidido el nombramiento del general Sanjurjo para la Comandancia general de Melilla.

La medida es acertada, pues, aunque es público que el general Sanjurjo es considerado ante todo como un incomparable jefe de columna, también es cierto que en los momentos en que lo estime necesario se pondrá al frente de sus tropas y organizará personalmente las operaciones.

La presencia de Sanjurjo en Melilla puede considerarse como una garantía.

La noticia no se ha hecho pública, sin duda porque tal vez se teme que Sanjurjo, militar pundonoroso como pocos, y de una historia brillantísima, no acepte el cargo sin disponer de los medios y de la independencia necesarios para el éxito de la empresa.

¿Tropas a Marruecos?

Durante el día de ayer corrió con insistencia el rumor de que se habían circulado órdenes por el ministerio de la Guerra para que estuviesen dispuestos al primer aviso varios batallones de guarnición en Madrid.

Según hemos podido averiguar esta mañana, las referidas órdenes se limitan a tener prevenidas dichas fuerzas, entre las que se encuentra también el regimiento de Húsares que se halla en Alcalá de Henares, pero sin que por ahora exista el propósito de enviarlas a Marruecos.

Así lo confirmó esta mañana el ministro de la Gobernación al recibir a los periodistas.

No hay nuevos combates

A la una y media de la tarde el subsecretario de la Guerra dijo a los periodistas por conducto del jefe de Negociado de Prensa, que, hasta dicha hora, según las comunicaciones recibidas de Melilla, no había habido ningún nuevo combate.

EL CAPITAN GENERAL Y LOS JEFES DE CUERPO

Ayer por la tarde recibió el capitán general de Madrid, Sr. Muñoz Cobos, en su despacho oficial, a casi todos los coroneles de Cuerpo, con quienes celebró una extensa conferencia.

AVIONES MILITARES A MARRUECOS

En la tarde de ayer salió para Marruecos, del aeródromo de Cuatro Vientos, un aparato Farman, de grandes dimensiones.

Pilotaba la aeronave el teniente de aviación Sr. Iglesias.

Esta tarde saldrán también de Cuatro Vientos dos aparatos más con dirección a Melilla.

ORDEN A LA OFICIALIDAD

En la orden de la plaza de ayer se recuerda a todos los capitanes generales la prohibición de hacer manifestaciones y declaraciones en la Prensa acerca de los asuntos del servicio.

EN BARCELONA

MOVIMIENTO DE FUERZAS

Barcelona, 20.—Con motivo de los sucesos de Africa se nota gran movimiento de tropas en toda la región.

En los regimientos de Infantería que tienen batallones expedicionarios en Melilla se han verificado sorteos entre los reclutas del último año para cubrir bajas en las unidades que están en Africa.

Ayer llegaron de Figueras cien soldados del regimiento de Asia, que van destinados a Melilla.

En la estación se les sirvió el rancho, y en el correo de Valencia salieron juntos con los de Alcántara y Vergara para Valencia, y de allí a Málaga, donde embarcarán.

En la estación fueron despedidos por las autoridades militares y las familias de los expedicionarios.

Hoy saldrá una nueva expedición de reclutas del cuarto de zapadores minadores y de los rezagados que ayer, como día festivo, estaban con permiso.

En Tarragona se agregarán al convoy los reclutas de Almansa, y hoy también en la propia población los de Albuera, de guarnición en Lérida. Cada uno envía ciento y pico de hombres.

REGRESO DEL CAPITAN GENERAL

Con motivo de las actuales circunstancias, el capitán general marqués de Estella, que estaba veraneando en Font Romeu, ha decidido regresar a Barcelona para estar al frente de la Capitanía. Es esperado mañana por la noche.

OTRAS FUERZAS PARA AFRICA

El regimiento de Jaén, único de los de Infantería de guarnición en Cataluña, que no tiene batallón expedicionario en Africa, ha recibido orden de la superioridad de tener uno preparado para salir al primer aviso en caso necesario.

Los regimientos de Caballería y Artillería, que, como el anterior, tampoco tienen unidades en Africa, han recibido órdenes de tener preparados un escuadrón los de Caballería y una batería los de Artillería, por si se cree necesario enviarlos a Melilla.

LA PRENSA BARCELONESA Y EL PROBLEMA MARROQUI

Barcelona, 20.—Los periódicos de la mañana dedican gran espacio a reseñar los combates de Marruecos. Muchos de ellos, publican

artículos de fondo estudiando nuestra situación con respecto al problema marroquí.

«La Vanguardia», en un fondo que titula «Lo peor y lo más caro», dice: «Otra vez hemos leído uno de esos partes oficiales de Marruecos que viene de tarde en tarde a recordarnos que la herida del Rif continúa abierta y manando sangre.»

Añade que los Gobiernos han perdido el tiempo durante los últimos años, jugando con las palabras «Alhucemas» y «protectorado civil»; siguiendo una política completamente equivocada y contraria a los intereses del país. Con el dinero que nos cuestan las vacilaciones de nuestros Gobiernos, hubiéramos podido comprar palmo a palmo la agresiva zona refeña, y aun nos sobraría dinero para hacer en la misma caminos y ferrocarriles. Si a su debido tiempo se hubiera llevado a cabo la ocupación de la zona de Alhucemas, nos habría ésta costado menos sangre y dinero, que manteniendo un ejército en campaña, sin plan ni objetivo, sirviendo tan sólo de blanco a las balas traidoras de los rifles.

Termina diciendo que, sin que esto quiera decir que sean partidarios de ocupar Alhucemas, tienen que mostrar su disconformidad con cuanto significa no hacer nada; pues los moros se aprovechan de ella sacando a España todo el dinero que pueden y matando a cuantos de nuestros soldados se ponen al alcance de sus balas.

Los demás periódicos publican comentarios por el estilo del anterior.

Las noticias de lo ocurrido en la zona de Melilla causaron honda impresión al ser conocidas en esta ciudad, siendo calurosamente comentadas en los círculos políticos y militares; en particular, en estos últimos, donde la concurrencia fué numerosa durante toda la noche del sábado.

En general, las discusiones versaban sobre la incapacidad del actual Gobierno, contra quien se dirigían duros ataques por su ineficaz conducta, haciéndole responsable de cuanto en Marruecos ocurre, ya que, en vez de prevenir cualquier contingencia, ha perdido el tiempo celebrando Consejos, nombrando Comisiones aparatosas para que estudien el problema marroquí. Esto aparte de los cuatro millones que puso en manos de los moros, para que pudieran abastecerse y combatir con mayor eficacia.

En un círculo aristocrático se hablaba de crisis ministerial inminente, pues parece que por parte de ciertos elementos hay el propósito de no tolerar por más tiempo siga el desbarajuste político actual con tanta irresponsabilidad.

Como prueba de la desorientación existente en el Gobierno actual, se citaba el caso que para dar la sensación de normalidad, se dio orden de suspender los envíos de material de guerra que desde Algeciras se mandaban a las distintas zonas del Protectorado, suspensión que hubo de ser revocada a las veinticuatro horas ante la realidad de lo ocurrido.

También entre las clases media y obrera la noticia de nuevos combates en el Rif ha causado la ansiedad que es de suponer, temiendo por lo que pueda ocurrir a sus deudos que sirven en los Cuerpos de Africa.

EL «DEDALO» A AFRICA

Ayer recibió el orden en esta Comandancia de Marina de que el vapor portaaviones «Dédalo» saliera inmediatamente para Melilla para prestar servicio en aquellas costas.

A primeras horas de la madrugada de ayer levó anclas dicho buque, saliendo con rumbo a Africa con todo el material de aviación.

Consejo de ministros

El Gobierno estima que la situación no es grave ni exige el envío de refuerzos

Poco después de las doce de la mañana se han reunido los ministros en el domicilio del marqués de Alhucemas.

La reunión duró hasta después de las dos de la tarde.

Al salir, los ministros se limitaron a decir que el de Gobernación daría la referencia.

El duque de Almodóvar recibió a los periodistas en Gobernación a las dos y media de la tarde, haciéndoles las manifestaciones siguientes:

«En realidad, no ha tenido carácter de Consejo; ha sido una reunión de los minis-

tros que estamos en Madrid para cambiar impresiones con el Presidente.

Se ha dado cuenta con todo detalle de todo lo ocurrido en Marruecos en los últimos días, y se ha tomado el acuerdo de que se realice aquello que se considere necesario.

La situación en Marruecos no es grave; pero el Gobierno la dedica toda la atención debida.

No hay nada sobre el envío de refuerzos. Los soldados que estos días salen de algunas poblaciones van a cubrir bajas, no de sangre, sino las naturales de toda época.

Insisto en que no hay nada de envío de refuerzos, porque las circunstancias, afortunadamente, no lo demandan.»

Después añadió que nada le había dicho el Presidente respecto a su regreso, y que el general Weyler, durante la mañana, no había visto al marqués de Alhucemas ni al ministro de la Guerra.

Terminó diciendo que hoy no se volverían a reunir los ministros para cambiar impresiones.

El alto comisario a Melilla

Tetuán, 20.—El Sr. Silvela, con algunos elementos de la Alta Comisaría, se trasladó a las cuatro de la mañana en automóvil a Ceuta, donde embarcó con rumbo a Melilla.

Los moros oponen porfirada resistencia a las columnas

Melilla, 20.—Llegan noticias según las cuales han salido al campo tres columnas para realizar una operación combinada. Dos de ellas operan por Beni-Said, y la otra por Beni-Ulixek, en el sector de Tizzi-Assa.

Apenas rebasaron las fuerzas la línea de posiciones establecieron contacto con el enemigo, trabándose, a juzgar por informes que se creen fidedignos, un durísimo combate, en el que las jarcas presentan importantes núcleos, hallándose en excelentes condiciones de defensa, con grades atrincheramientos en las proximidades de Taharga, cuyo bloqueo se resisten a abandonar desde anteaer, que lo ocuparon, según se afirma.

Van con las columnas de Afrau y Tizzi-Assa dos jarcas amigas, que pelean en vanguardia. Se sabe que el fuego está generalizado en todo el frente, y que el avance de las columnas es muy lento por la formidable resistencia que opone el enemigo.

Desde las primeras horas de la mañana el fuego es muy intenso, y al llegar media tarde las bajas nuestras son importantes. Todas ellas se van evacuando a los hospitales de sangre ordenadamente.

Se asegura que en Melilla hay fuerzas preparadas para reforzar a las que operan, con objeto de proseguir las operaciones sin interrupción, a fin de cansar al enemigo.

A la hora que se reciben estas noticias las escuadrillas de aviación vuelan sobre el campo de operaciones bombardeando los núcleos rebeldes con bastante eficacia; pero se lamenta la carencia de aeroplanos de bombardeo que puedan arrojar bombas de mayor calibre.

Se dice que Abd-el-Krim está presenciando la operación desde el alto de una loma, seguido de una fuerte escolta.

LA JARCA AUMENTA POR MOMENTOS

Melilla, 20.—Las noticias que se reciben en la plaza coinciden en afirmar que la jarca aumenta considerablemente. Desde las posiciones se ven engrosar los grupos de hora en hora. Grandes núcleos se dirigen a Beni-Said.

—Se ha verificado el entierro del teniente de Ingenieros Sr. García Rodríguez, que ha estado concurridísimo. Durante la noche le velaron en el hospital sus compañeros.

—Ha fallecido en el hospital el suboficial del batallón de Toledo D. Ramiro López, herido en el combate del viernes.

—Se asegura que Abd-el-Krim ha instalado un teléfono entre Annual y su casa de Axdir.

Las confidencias del campo así lo aseguran.

EL ENEMIGO, BATIDO POR LA ARTILLERIA

Melilla, 20.—El grupo que hostilizó la posición de Taférsit se corrió hacia otras posiciones, hostilizando asimismo a las de Burcherit, Izumar y Ben Tieb.

El soldado de Africa Jesús Rodríguez, que prestaba servicio de vigilancia en Dar-Drius, recibió desde Tamassun un balazo que le causó una herida grave.

Los grupos atacantes, al ser rechazados, se internaron en el campo perseguidos por el fuego de nuestra artillería.

JOYERIA
Pérez Molina
Carrera de San Jerónimo, 28



El periódico de la mujer elegante es
“Elegancias,”
Tres pesetas en toda España

Entre nosotras

Hace pocas semanas, Su Santidad el Papa Pío XI se ha negado a recibir a una Comisión de señoras católicas que habían solicitado de él una audiencia «por no ir vestidas con el recato debido».

Eran tantos los abusos que se venían cometiendo al acudir en audiencia a visitar a Su Santidad, que uno de los últimos domingos, en los que es costumbre que el Papa reciba a la gente del pueblo, se tuvieron que observar severas medidas restrictivas.

El domingo en cuestión fueron muchísimas gentes del Transtevere, de la parroquia de Santa Dorotea, a la visita, guiados por el canónigo monseñor Marmaggi; ello tenía cierto carácter popular, y la multitud era numerosa.

Todo el mundo pasó la puerta de bronce famosa; pero una vez dentro, se presentó monseñor Marmaggi, el cual fué seleccionando a las mujeres en dos grupos, uno a la derecha, otro a la izquierda. La primera sorpresa cesó cuando pudo notarse que solamente entraban a postrarse ante el Papa las mujeres vestidas como disponen los reglamentos vaticanos, quedando en la antecámara las que iban muy escotadas o llevaban los brazos desnudos.

No es la primera vez que el Vaticano se ve obligado a ocuparse de las «toilettes» femeninas. Pío X ya actuó en el sentido restrictivo. Benedicto XV se negó a dar la comunión a dos visitantes demasiado ligeras de ropa.

La etiqueta vaticana prescribe que los caballeros deben llevar frac sin guantes, y las mujeres, traje negro con velo.

Ocurre alguna vez que un extranjero se presenta, desconociendo la etiqueta, con traje negro u oscuro, y las señoras con vestidos severos, sí, pero no negros, como está determinado, y en esos casos, si el caso es excusable, se les permite el acceso a las habitaciones de Su Santidad.

En la actualidad, cuando el Papa concede una audiencia, en la tarjeta de invitación que el mayordomo de Su Santidad, monseñor Sanz de Samper, envía a quienes son admitidos a audiencia se advierten estas frases: «Las señoras, con traje negro completamente cerrado y v.o.»

Las precauciones adoptadas son minuciosas. Al entrar en el patio de San Dámaso, los dependientes del maestro de cámara verifican la primera inspección. Quien sale inmune ve su tarjeta contrasellada con sello azul turquí, y puede subir a las habitaciones del Papa. Al ingreso en la Casa Clementina se verifica un nuevo control. Y sólo así puede llegarse hasta Su Santidad.

El patriarca de Lisboa ha publicado una carta pastoral, en la que ordena al clero que haga una activa campaña a fin de conseguir que las señoras vistan con más recato durante el verano.

En España, ilustres prelados han dirigido algunas exhortaciones a las damas que se llaman católicas, y algunos se han visto en la dolorosa necesidad de negar el acceso a los templos a aquellas que lucían vestidos excesivamente llamativos.

Con la ola de calor ha desaparecido del mundo la ola de recato que disfrutaron nuestras antepasadas.

Se pueden lucir vestidos elegantes que tengan escote, manga corta, falda un poco corta, que no sean de hechura tan severa como aquellos en los que la falda arrastraba por el suelo, el cuello se cubría hasta las orejas y las mangas se prolongaban hasta las uñas de las manos; pero de eso a lucir los llamativos vestidos que se transparentan a la luz del sol y que para confeccionarlos no se ha necesitado más que un par de metros, hay una diferencia muy notable.

La mujer española es de suyo recatada, pero el demonio de la Moda la obliga no sólo a seguir los «modelos de París», sino a modificarlos, y en muchos casos hasta llegar a suprimir tela en los vestidos so pretexto de que aquí hace más calor que en París.

Las recomendaciones que se han hecho por varios escritores y escritoras desde algunos periódicos y revistas, tanto españoles como extranjeros, y los consejos de distintas personalidades eclesásticas no han dado resultado alguno, y las mujeres, tanto de Europa como de América, continúan encargando a sus modistas la confección de los vestidos que se pueden denominar «llamativos».

Se puede ser todo lo elegante y distinguida que se quiera, sin que para ello sea condición precisa lucir «toilettes» tan exageradas como las que se encargan algunas señoras y señoritas.

Con un poco de buena voluntad y gusto se pueden hacer vestidos elegantes y frescos, propios de la calurosa estación por que atravesamos, sin incurrir en la falta de hacerlos demasiado «frescos».

Los modelos de hoy

El primero de los modelos que aparece en nuestra plana es un elegante vestido, compuesto de falda de seda plisada y blusón de punto de seda. El blusón va bordado con grandes ramos de fantasía.

El segundo modelo también se compone de falda y chaqueta. El sombrero lleva bordados iguales a los del blusón.

El modelo central es un vestido entero de crepón marrocaín. De las caderas penden unas caídas de tisú de plata, adornadas con rosas artificiales, iguales a las que adorna el canesú.



El cuarto modelo es un sencillo vestido, con la falda plisada y abrochada la blusa a un costado. La falda lleva algunos bordados en seda.

Notas lemeninas

Miss Sarah Schuyler, hija del presidente de la Columbia University, es una de las jóvenes más cultas y distinguidas entre las mujeres estudiosas de América, y ha sido elegida presidenta del Comité Ejecutivo de Mujeres en el Comité republicano de Nueva York.

Ultimamente, una de las recientes y notables victorias obtenidas por las feministas en los Estados Unidos, ha sido el conseguir tener igual voz que los hombres en el Comité del Estado.

Mistress Catherine Bouton Clay, de Nueva Jersey, madre de tres hijos, ha obtenido el título de bachiller en artes y diploma especial en lenguas. Según sus propias manifestaciones, los deberes de la maternidad han sido sólo un ligero obstáculo en sus continuos esfuerzos, pero ha utilizado con gran aprovechamiento sus viajes en el Metropolitano y en los tranvías.

Mas este título no es la suprema ambición de Mrs. Clay; durante este verano se propone seguir un curso especial de italiano para obtener luego el diploma de bellas letras.

Miss Corbete Ashby, universalmente conocido por haber sido elegida en sustitución de miss Carrie Chapman Catt para presidir el Congreso Internacional de Mujeres electoras, ha recibido una entusiasta acogida al conocerse su designación.

La Princesita Ilena, de catorce años, hija de los Reyes de Rumania, ha sido prometida en matrimonio al Rey Boris de Bulgaria. No se ha fijado aún la fecha para la boda, a causa de la revolución búlgara. La Princesa será la tercera de las hijas de los Reyes rumanos que llega a un Trono balcánico, siendo sus dos hermanas mayores Reinas de Serbia y Grecia.

Consultorio

Una lugareña.—No digo que se encontrarán ustedes en un caso romiso, pero, ya que me lo preguntan, les daré mi consejo. Creo que el agua de colonia que deben ustedes escoger para su tocador es el Agua de Colonia Añeja, que es transparente, sin materias colorantes que la desvirtuen, rica en alcohol puro y suavemente odorífica. El agua de Colonia Añeja, que conserva las características de las buenas aguas de colonia, está indicada como agua de tocador, para tonificar los nervios, dar agilidad y vigor a los músculos y refrescar la piel, bien sea aplicándola en fricciones o mezclándola con el agua del baño; también se puede aplicar para purificar el aire de una habitación calentando en una lamparilla el contenido de una cucharada, o vertiéndola sobre un hierro candente; para disipar, al aspirarla, o aplicándola en compresas sobre la frente, la pesadez cerebral producida por debilidad o fatiga, o para aliviar los dolores de cabeza.

Marichu León.—Los nacidos en el día 17 de julio por lo general son individuos de alta ambición y durante el transcurso de su vida sufren cambios de éxito. Como los nacidos en este día están bajo la acción de Cáncer, son personas que gustan de viajar.

Margarita X.—Para limpiar la dentadura me parece que lo mejor que puede usted emplear son los Dentífricos Dens, fabricados por la Perfumería Gal. Estos dentífricos, que se fabrican en Elixir, Pasta y Polvos, pueden usarse indistintamente, pues todos ellos tienen las mismas propiedades. Para conseguir un buen resultado es muy conveniente el uso constante de cualquiera de los Dentífricos Dens, dedicando aunque no sean más que dos minutos diarios al cuidado de la dentadura. Cuando haya conseguido emblanquecer su dentadura, no deje usted de continuar empleando la Pasta, el Elixir o los Polvos Dens, pues le conservarán la blancura y fortaleza de sus dientes.

Maruilla.—Sus deseos son muy naturales, pero mi opinión es que debe usted desligarse de toda clase de personalismos, y puesto que piensa salir fuera marcharse sin intervenir para nada en ese punto. Por los detalles que me da creo que no es una cosa grave, pero simplemente un poco tananar que no tendrá consecuencias graves.

Asunción.—Para evitar esa caída constante del cabello debe usar Petrocco Gal, y a poco de haber comenzado su uso, notará que la caída se contiene cada día mas, hasta dejar de caer. Claro es que los primeros días, debido al friccionamiento del cuero cabelludo, se desprenden más cabellos, lo cual no debe alarmarla, pues son los cabellos que tienen estropeada la raíz, y que, al frotarlos, se desprenden; pero con ello, no se causa ningún mal a la cabeza, pues se limpian mejor las raíces. Después del constante uso empiezan a salir nuevos cabellos, fuertes y vigorosos. Antes de terminar el primer frasco notará que la caspa desaparece por completo.

Allezaria.—Con un poco de paciencia puede hacerse. Todo se reduce a que use usted unas agujas finas. Los dibujos pueden ser a capricho, puesto que ya lleva en el fondo unos dibujos alegóricos.

Una amiga.—Tengo la seguridad de que si emplea usted con constancia los Polvos de Flores de Talavera, conseguirá corregirse esos defectos de la piel, que son producidos la mayoría de las veces por la acción del aire. Los Polvos de Flores de Talavera, que están elaborados con el más delicado esmero, responden a las exigencias de los gustos más refinados y de una depurada elegancia. Los Polvos de Flores de Talavera son sumamente finos y adherentes, y su perfume es de los más delicados. En casos como el de usted, en que la cara se ha cortado con el aire, da muy buenos resultados el usar los Polvos de Flores de Talavera.

Una niña curiosa.—Muchas gracias por sus palabras, pero no eran necesarias para estimularme. Yo contesto muy gustosa a todas las cartas «que recibos»; digo que recibo porque hay algunas lectoras que se han que-

jado más de una vez de que no les contestaba a cartas que aún no he recibido. Puede usted emplear una aplicación bordada en colores si no quiere bordarlo sobre la misma tela. Si hace usted una combinación con el tul es seguro que quedará muy bien. Son varios los procedimientos que se emplean, pero el más sencillo de todos es el último de los que usted cita, el cual no por ser sencillo deja de dar resultados prácticos. Siempre a su disposición.

Teresina.—Si para lavarse emplea usted el Jabón Heno de Pravia, notará sus ventajas. La pasta del Jabón Heno de Pravia es completamente neutra; produce una espuma abundante, suave y untuosa, de propiedades emolientes y defersivas, cuyos componentes tienen la propiedad de eliminar de los poros de la epidermis todas las impurezas que los obstruyen, dejando las manos con una suavidad que no podrá usted alcanzar con ningún otro jabón. Las pastillas de Jabón Heno de Pravia tienen, además, una cualidad muy apreciable. A causa de la compacta estructura de su pasta, es un jabón de larga duración. Su perfume es tan grato e intenso al principio como al fin de la pastilla. Basta guardar una caja de este jabón en un armario para que quede perfumada la ropa que en él se guarda. Es, indudablemente, el jabón ideal para el tocador y el baño.

LUPE

Para todas las consultas relacionadas con la sección de

La moda, la mujer y la casa

Dirigir las cartas a nombre de LUPE en LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Apartado de Correos 12.016, Madrid, E-1.

VIDA MUNICIPAL

LA SESION DEL SABADO Comenzó bajo la presidencia del alcalde...

EN MEMORIA DE SOROLLA A propuesta del alcalde se consigna en acta...

SIGUE EL VERANEO Se concede licencia para veranear a los concejales...

SUBRESEIMIENTO No resultando responsabilidades exigibles por la adquisición de leña...

SANEAMIENTO DEL SUBSUELO Se aprobaron los presupuestos formulados por la Dirección...

COMISION A SAN SEBASTIAN Se acuerda que los Sres. Camacho, Ortiz y Pelegrin representen al Ayuntamiento...

TOLDOS EN EL MERCADO DE LA CEBADA Se adjudicó el concurso para el suministro...

LAS NUEVAS LINEAS DEL METROPOLITANO Los dictámenes proponiendo se solicite del ministro...

SIN DISCUSION Los restantes dictámenes que figuran en el...

orden del día fueron aprobados sin discusión, quedando otros sobre la mesa.

EL MATERIAL DE LIMPIEZAS El Sr. Alvarez Herrero denuncia al Ayuntamiento que en vista girada a los parques de limpiezas...

Interviene el Sr. Garcia Cortes para aclarar algunos conceptos, y hace relación del estado en que se encuentra el expediente...

El delegado de Limpiezas, Sr. Palomero, afirma que el material presentado por la Casa concursante le ha reconocido el personal técnico...

EL TEATRO ESPAÑOL El Sr. Diaz Agero denuncia que no se cumple en ninguna de sus partes el contrato del teatro Español...

DIFERENTES RUEGOS Varios concejales hacen algunos ruegos de relativa importancia, que el alcalde promete enterarse...

Circular contra las capeas El ministro de la Gobernación ha dirigido una circular a los gobernadores encareciéndoles que las disposiciones sobre las capeas...

ALCALDE MULTADO El alcalde de Vicálvaro ha sido multado por faltar a dichas disposiciones.

HOMENAJE A UN INGENIERO

Aguinaga, hijo adoptivo de Madrid

El teniente de alcalde D. Mariano Garcia Cortés ha presentado al Ayuntamiento la siguiente proposición:

«En estos momentos en que, por feliz iniciativa del Sr. Colom Cardany, concejal delegado del Ayuntamiento en el Consejo de Administración del Canal, la Municipalidad apoya resueltamente a dicha Corporación...

«Este ingeniero es D. Ramón de Aguinaga. Encargóse de la Dirección del canal en el año 1907, a poco de inaugurarse el régimen de administración y explotación que en la actualidad se practica y que tan beneficiosos resultados está dando...»

«Por toda esta enorme y meritoria labor, el Sr. Aguinaga es acreedor a que Madrid le testimonie su agradecimiento. Y como estimo que la expresión más alta de gratitud que puede hacer la ciudad es nombrarle hijo suyo, propongo que se le otorgue este galardón, convencido de que la propuesta merecerá el asentimiento unánime de la Corporación.»

Para perpetuar la memoria del malogrado compañero el teniente coronel y brillante escritor y periodista D. Teodoro Fernández de Cuevas, muerto seis meses ha tras una larga y penosa enfermedad...

dario; obra suya es también la elevadora que ha llevado la excelente agua del canal de Isabel II a los barrios altos de la ciudad...

El citado retrato, que se adorna con un precioso marco, regalo del ministerio de la Guerra a la memoria del huestre militar, es una irreprochable copia a lápiz del gran dibujante y querido compañero en la Prensa el redactor de La Correspondencia Militar Sr. Martí...

Hágase extensivo este homenaje al hijo del finado, el redactor de La Acción D. Teodoro, quien, con su talento, modestia y altas dotes de compañerismo, ha sabido recoger las generales simpatías y el gran cariño de que era objeto su difunto padre...

BOLETIN RELIGIOSO

LUNES 20 DE AGOSTO DE 1923 Santos del día.—Santos Bernardo, abad y fundador; Samuel, profeta; Filiberto, Porfirio y Máximo, confesores; Lucio, Leovigildo, Cristóbal, Memnón y Severo, mártires. Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas...

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de Guadalupe en San Millán y San Jerónimo, o del Buen Parto en San Luis.

SECCION DE ESPECTACULOS

CARTELERA PARA EL DIA 20 COMICO.—Compañía Manrique Gil.—A las 10,30, Santa Isabel de Ceres.

FUENCARRAL.—Compañía Barreto.—A las 8, Los clavetes rojos y Edmond de Bries.—A las 10, Los pájaros (reedreno) y Edmond de Bries.

JARDINES DEL BUEN RETIRO.—A las 10,30, La monerita.—Concierto por la banda de Wad-Ras.

MARAVILLAS.—Compañía Eugenio Casals.—A las 6,30, ¡Hay que ver! ¡Hay que ver! y El tambor de granaderos.—A las 10,30, La bruja.

Advertisement for D. Juan Manuel Manzanedo y González, 41st anniversary of the Excmo. Señor, died August 19, 1882.

Advertisement for La Correspondencia de España, subscription rates and office information.

Advertisement for Policia Particular, Oronopino Ruy-Ram, and Compania Transatlantica.

Advertisement for Excmo. Sr. Marques del Riscal, wine merchant from Elciego (Alava).

Advertisement for Don Angel Mayo de la Fuente, 39th anniversary of the Excmo. Señor, died August 21, 1884.

Advertisement for Cafes, Linoleum, and Sociedad de Anuncios.

Advertisement for Angelines Merino y Merino, 3rd anniversary of the Señora.

Advertisement for Sociedad Anónima de Omnibus de Madrid, omnibus and berlines service.

